

ALONSO, “HERRADO EN LA CARA”, Y JUAN

1546 – 1567

| | | | | |
|------------|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--------------|------------|
| Trueque | Pasqual Rodriguez, vecino de Yllora, entrega para Martyn Hernandes, vecino de Llerena, a Gaspar más 10 ducados, y recibe de Martyn Hernandez, a Alonso | - Alonso, de edad de 17 años, de color loro, herrado en la cara , que no es ladrón ni borracho ni fuxetivo -Gaspar, esclavo loro, herrado en la cara ¹ | | 14/03/1546 |
| Venta | Pasqual Rodrigues, vecino desta billa, vende para Francisco de Guebara, vecino desta billa ² | Alonso, de edad de 25 años, por fugitibo y ladrón y borracho | (60 ducados) | 02/04/1559 |
| Venta | Francisco de Guebara, vecino de la Puente de Pinos, estante en esta billa Íllora, para Juan de Moya, clérigo beneficiado de la Yglesia desta villa, a | Alonso, brenbillo cocho, de edad de 25 años | (80 ducados) | 15/08/1559 |
| Obligación | Francisco de Guebara, vecino de Pinos, vendió para Juan de Moya, beneficiado desta villa, a | Alonso, que estubo preso de cierto hurto. Obligación de restituir caso de ser condenado. | ³ | 17/03/1560 |

¹ Podría ser el mismo Gaspar que vendió el sacerdote Pedro Barrientos en el año 1527. Entonces tenía unos 13 años, y aquí unos 32.

² 30/01/1557 (L° 1° B F° 101 b)

“En XXX de henero de I U DLVII años, baptizó el **señor Juan de Moya, beneficiado**, a Ysabel, hija de **Francisco de Guevara** y de su muger doña Ysabel. Fueron sus padrinos Martyn de Aranda y su muger doña Catalina.”

³ Alonso fue vendido por Pascual Rodriguez a Francisco de Guebara, en **abril de 1559**, por 60 ducados. Y éste último lo vendió al beneficiado Juan de Moya, cuatro meses después, por 80 ducados. Antes de la primera venta de Pascual Rodriguez, Alonso debió estar preso, por lo cual, en la escritura de aquella primera venta, se decía que **“bos lo bendo por fugitibo y ladron y borracho”**.

| | | | | |
|---------------------|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------|----------------------------|-------------------|
| Compra | Pascual Rodriguez, labrador, compra de Hernando Diaz, vecino de la cibdad de Granada en la Parroquia de Santiyste, a | Juan, de color negro, de 20 años, bocal | (65 ducados) | 19/09/1560 |
| Baptizo | Pascual Rodriguez | Juan | | 22/09/1560 |
| Partición de Bienes | De Mari Ximenez, difunta, muger de Pascual Rodrigues, y se adjudica a Pascual Rodrigues | Un esclabo negro que a por nonbre Juan | (Se apreçió en 70 ducados) | 03/02/1567 |

| | | | | |
|------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------|--|------------|
| Testamento | Juan de Moya Pidula, clérigo presbítero, cura y beneficiado de la Yglesia desta villa de Yllora | Alonso de Vesga, my esclavo, que sea libre contanto que sirva a my hermano dos años | | 25/08/1578 |
|------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------|--|------------|

Antonio Verdejo Martin
Depósito legal: GR 571-2018